

Osnabrücker Friedensreiter-Pokal für Wennings

Konrad und Gabriele Wenning vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. siegten einmal mehr bei einem Turnier der Senioren III S-Klasse im Standardtanz. In einem Starterfeld von 21 Paaren aus ganz Deutschland und sogar den Niederlanden tanzten sie am Sonntagnachmittag vor einem Applaus-freudigen Publikum, das für eine angenehme Stimmung sorgte. Sie überzeugten die 5 Wertungsrichter in Osnabrück ohne Einschränkung: Alle 25 Bestnoten wurden für sie gezogen. Und sie nahmen für ihren ersten Platz den Osnabrücker Friedensreiter-Pokal entgegen.

2005-05-23 Kre